



Valencia Ocio y Cultura

Miradas a Valencia: Capital de la corona de Aragón



En el siglo XV Valencia fue una de las ciudades más potentes de la península Ibérica, mantenía lazos comerciales con los países musulmanes de África, los franceses, las repúblicas italianas, Flandes y el centro de Europa, desde donde llegaban infinidad de comerciantes. La vieja lonja construida en el siglo XIII fue insuficiente para una época de gran esplendor, entonces se construyó un edificio más grande, un imponente monumento que desarrollaría un gran papel en las relaciones comerciales de los mercaderes.

Fil-per-randa Viatges, sl.

CIF: B-98479652 • CV-m 1572-V • Espinosa, 8 - Despacho 106 - 46008 Valencia
Tel. 962 79 89 58 / 664 81 31 99 • receptivo@fil-per-randa.com • www.fil-per-randa.com

A causa del gran auge comercial que se desarrolló a lo largo del siglo XV, la supremacía en la Corona Aragonesa pasó de Barcelona a Valencia, haciéndola la gran capital del Mediterráneo occidental.



Itinerario

La Puerta de Serranos, Palau de la Generalitat, Almudí, Catedral y la Lonja de los Mercaderes o de la Seda, declarada patrimonio de la humanidad por la UNESCO.

Incluye: La duración aproximada de la actividad es de 3 horas con un refrigerio a media ruta. Entradas a los monumentos y guía local.